

BELŒIL

Un réfectoire comme cadeau de rentrée

En cette semaine de rentrée de vacances de Pâques, les bambins de l'école communale ont eu la surprise de découvrir leur tout nouveau réfectoire.

En ce retour de vacances de Pâques, les enfants de l'école communale de Belœil peuvent désormais prendre leur repas de midi dans un réfectoire digne de ce nom.

Faute d'infrastructure adaptée, ils étaient jusqu'à présent accueillis dans une salle polyvalente, également occupée le week-end pour diverses manifestations communales ou privées.

Au terme d'une petite année de chantier, le nouveau réfectoire a été inauguré en présence des autorités communales. Le bâtiment flambant neuf a été construit à l'arrière



Depuis lundi, un réfectoire accueille les enfants pour les dîners ainsi que les garderies.

de l'école communale, directement adossé à la salle polyvalente.

« Cette infrastructure, c'est vraiment un atout supplémentaire en matière d'encadrement et de confort. On est en mesure

d'y accueillir une soixantaine d'élèves tandis que l'espace servira en outre à l'organisation des garderies du matin et du soir », se réjouit Luc Van der Stichelen, le directeur de l'implantation de la rue de

Mons, fréquentée par une petite centaine de bambins.

Cela n'a l'air de rien mais il a fallu plusieurs années de procédure administrative pour concrétiser ce projet, dont les prémices remontent à juin

2014. Le marché, scindé en trois lots, s'élève à 168 808 € hors TVA et fait l'objet d'une subvention (de l'ordre de 70 %) du Conseil de l'enseignement des communes et des provinces. Le reste de l'investissement étant supporté par la Commune de Belœil dans le cadre de son budget extraordinaire.

« C'est une splendide réalisation que notre administration est heureuse de mettre à disposition des enfants. Elle sera, je l'imagine, aussi appréciée par le personnel en charge des repas et les enseignants », indique Marcel André, l'échevin des Travaux.

L'inauguration de ce bel espace était aussi l'occasion pour le bourgmestre Luc Vansaingèle d'insister sur les efforts (financiers) consentis par la Commune dans le secteur de l'enfance, que ce soit pour l'embellissement et la sécurisation des écoles ou l'aménagement de plaines de jeux. ■ P.-I.C.

LEUZE-EN-HAINAUT



Un Rock & Trolls de feu

La 17^e édition du Rock & Trolls, le plus vieux festival de Wallonie picarde, a rencontré un très beau succès pour sa grande première sur le site de la piscine. L'organisation pouvait légitimement se féliciter d'avoir attiré 1 600 personnes autour des vingt-deux groupes (!) qui se sont succédé sur scène vendredi et samedi dernier. Et visiblement, la chaude ambiance du Rock & Trolls a donné soit aux festivaliers, qui ont bien fait honneur à l'emblématique Cuvée (locale) des Trolls.

◆ CELLES

Journée du vélo

Ce dimanche 22 avril, les communes de Celles, Pecq, Espierres-Helchin et Estaimpuis s'associent pour proposer plusieurs randonnées vélo au départ du manège du Quesnoy à Pottes (rue de la Patrouille, 2). Trois itinéraires sont programmés. Le départ est prévu entre 13 h et 15 h. Le droit d'inscription est de 2 €. Il comprend le descriptif de la randonnée, une pomme, un jus et l'assurance, gratuité pour les enfants de moins de 12 ans.

30 Ans Amaryllis

Château de Belœil

7^e édition

Concours Amaryllis

du 28 avril au 6 mai 2018

De 10h à 18h
 Informations 0032(0)69689426
 info@chateaubeloeil.com
 www.chateaubeloeil.be
 12€ (individuels), 10€ (seniors, étudiants),
 5€ (enfants de 6 à 12 ans), gratuit (-6 ans).